

ベトナム国タイビン省にある国立タイビン医科薬科大学と IMS との共同事業であるベトナム人看護師養成事業について、最新の情報をお届けします。

▶ さくらクリニック(ハノイ)渡辺会長が大学を視察



渡辺会長と1期生

2014年11月6日、ハノイ初の日系クリニック『さくらクリニック』の渡辺会長が、大学へ視察に訪れました。

さくらクリニックの経営母体である『こひつじ会』グループ(日本)でも、EPAの枠組みの中でインドネシア・フィリピン・ベトナムの介護福祉士候補を受入れ、また看護師候補の受入も検討しながら、積極的に外国人材の活用を進めています。

今回の訪問は時間的な制限がありつつも、学生の真剣に学ぶ姿を熱心に観察していました。

また、学生の前で自己紹介およびクリニックの紹介をいただき、その話に学生も興味津々で耳を傾けていました。そう遠くない将来、こひつじ会グループで活躍する学生が出てくるかもしれません。

(さくらクリニック HP : <http://sakurahanoi.com/>)

▶ 2期生も着々と学習を進めています

2期生の日本語教育が始まってから、約1ヶ月半が経過しました。

まだ高校生の雰囲気を残した初々しい学生達が、日本語学習に取り組んでいます。初めて触れる日本語と日本文化に驚き、戸惑い、そして楽しさを感じながら、日々を送っているようです。教室から聞こえる大きな声の復唱から、学生たちの真剣さが伝わってきました。

2期生60名は、20名ずつ3クラスにわかれて日本語の授業を受けています。個々の進捗状況を見極めながらクラス替えを定期的におこない、モチベーションの維持や人間関係の構築も考慮した効果的な教育をおこなっていく予定です。

1期生という先輩の背中を見ながら育つ彼らに、今後も大きな期待をしています。



▶ 11月・12月の予定

11月 さくらクリニック様 大学視察

12月 1期生・2期生 交流会(11月から延期)

【問い合わせ】



株式会社イノベーションオブメディカルサービス

(担当：望月・福田)

神奈川県厚木市船子 587-1

Tel/046-220-0777

Fax/046-220-0322

Web/<http://vietnam-nurse.com/>